

Muhammadiyah Ujung Blora Selatan Salurkan 17.240.200 untuk Palu, Sigi dan Donggala

Rabu, 17-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BLORA – Berada di ujung paling selatan Kabupaten Blora, yang merupakan wilayah pinggiran, tak menyurutkan langkah semangat warga Muhammadiyah di Kradenan untuk terus bergerak.

Pasca terjadinya bencana di Sulawesi Tengah, sekolah-sekolah Muhammadiyah dan 'Aisyiyah di wilayah Blora kompak bergerak menggalang dana untuk korban bencana. Bahkan di TK ABA 1 Mojorembun dan TK ABA 3 Menden, orang tua wali murid sekolah ini turut bergerak langsung. Dua hari bergerak ikatan wali murid TK ABA 1 Mojorembun mengumpulkan Rp. 1.560.000,-, sedangkan TK ABA 3 Menden mengumpulkan Rp. 1.127.000. Empat TK ABA yang lain jumlah yang dihimpun bervariasi, dari ratusan ribu hingga jutaan rupiah.

Dua MI di wilayah Kradenan juga turut bergerak, MI Muhammadiyah Sumber mengumpulkan Rp. 1.880.000, sedangkan MI Muhammadiyah Mojorembun menghimpun donasi sebanyak Rp. 2.168.000.

SMP Muhammadiyah 1 Sumber menghimpun Rp.305.000, tak ketinggalan SMP Muhammadiyah 2 Kradenan, sekolah dipinggiran hutan Getas berhasil menghimpun Rp. 590.000. Donasi paling banyak dikumpulkan SMK Muhammadiyah 1 Kradenan yang menghimpun Rp. 7.050.000

SDN 1 Mojorembun, Masjid Rahmat Mojorembun dan Majelis Ta'lim Ahad pagi turut pula bergerak menyalurkan donasi. Semua donasi dihimpun dan disalurkan melalui Lembaga Amal Zakat Infaq Shodaqoh Muhammadiyah (LazisMu) Kradenan, total donasi mencapai Rp.17.240.200.

Salah satu wali murid dari TK ABA 1 Keradenan, Andri kurniawati merasa bersyukur karena bisa membantu korban bencana. "Alhamdulillah senang rasanya bisa ikut menggalang dana, semoga bisa meringankan beban korban," kata dia.

Sementara itu, salah satu aktivis Muhammadiyah yang turut serta menggalang dana dalam kegiatan ini, Rofiq Addiansyah juga merasa bersyukur. "Kami bersyukur, kali ini dari TK hingga SMK Muhammadiyah, bahkan sekolah-sekolah negeri bisa bergerak bersama, berpartisipasi dan peduli pada sesama. Untuk ukuran Pimpinan Cabang Muhammadiyah yang masih kecil dan jauh dari pusat kota, jumlah dana yang kami galang sudah lumayan," ujarnya.

Sedangkan, Sutarso, Camat Kradenan juga turut mengapresiasi kepedulian Muhammadiyah Kradenan. "Sungguh luar biasa, Muhammadiyah terus peduli, semoga bermanfaat dan barokah", ucapnya. (syifa)